

ont prédit un accroissement des investissements japonais au Canada. Ils ont mentionné les progrès réalisés depuis le rapport très favorable produit par une mission similaire menée en 1986. La Mission a aussi reconnu l'importance que le Canada accorde aux investissements producteurs et générateurs de valeur ajoutée ainsi qu'au développement plus poussé de ses importantes industries de haute technologie," a ajouté M. Bouchard.

"J'ai été particulièrement encouragé par le fait que les membres de la Mission sont fermement d'avis que le Japon doit maintenant forger une relation plus diversifiée et plus profonde avec "le Canada, un partenaire qui défie le monde". Leurs constatations concentreront encore plus l'attention des Japonais sur les avantages qu'il y a à investir au Canada tout en influençant le développement de liens plus étroits," a poursuivi M. Bouchard.

"Conformément à la stratégie commerciale fédérale Horizon Le Monde, qui a été bien reçue par la Mission, des efforts considérables sont consacrés à l'expansion des liens et des échanges financiers et technologiques bilatéraux qui avantagent chacun de nos deux pays," a ajouté M. Crosbie.

Le montant des investissements japonais directs au Canada est maintenant évalué à plus de 3,6 milliards de dollars. Dans la période de douze mois qui s'est terminée en décembre 1989, on a rapporté 65 cas d'investissements représentant globalement 1,23 milliard de dollars.

- 30 -

On peut obtenir une copie du résumé du rapport traduit du japonais en communiquant avec INFO Export au 1-800-267-8488.

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent communiquer avec:

Paul Benoît
Attaché de presse
Cabinet de M. Crosbie
(613) 992-7332

Richard J. Bower
Directeur général
Affaires internationales
Industrie, Science et
Technologie Canada
(617) 954-4182